

Spende an die Feuerwehr

ÜBERGABE / „Gramat Voran“ spendete spezielle Platten zur Rettung eingeklemmter Personen aus Fahrzeugen.

GRAMATNEUSIEDL / Während eines Übungsbetriebes der Freiwilligen Feuerwehr Gramatneusiedl überbrachten die Gemeinderäte der Liste „Gramat Voran“ dem Kommando ein neues Hilfsmittel zur Personenrettung.

Die Armaturdruckplatten werden bei technischen Einsätzen gebraucht, um eingeklemmte Lenker aus ihren Autos zu befreien. Die Platten ermöglichen die

Anwendung des hydraulischen Rettungsgerätes und des damit verbundenen hydraulischen Stempels. „Damit verfügt die Feuerwehr nun über fast alle Hilfsmittel, Personen in Notlagen auch aus modernsten Fahrzeugen in schonendster Form retten zu können“, freuen sich die Mandatäre. Noch an Ort und Stelle gab es für die Spender gleich eine Demonstration.



Kommandant-Stellvertreter Karl Hentschel (2.v.l.), Kommandant Karl Blaha (3.v.l.) und Verwalter Franz Lichtenauer (r.) nahmen die Druckplatten vom „Gramat Voran“-Team Alex Bauer, Julius Fellner, Margareta Jeschko und Erich Auer entgegen. FOTO: ZVG

TERMINE

GRAMATNEUSIEDL

Wanderung. Am Sonntag, dem 10. Juni lädt der Gartenbau- und Siedlerverein Gramatneusiedl und Umgebung in die Brunnlust ein. Im Rahmen einer geführten Wanderung in Kooperation mit dem NÖ Naturschutzbund soll nach seltenen Pflanzen und Tieren Ausschau gehalten werden. Treffpunkt ist um 9 Uhr am Parkplatz vor dem Gemeindezentrum. Festes Schuhwerk wird empfohlen. Mehr Informationen unter siedlerverein.gramatneusiedl@aon.at.

MOOSBRUNN

Seniorentreffen. Am Donnerstag, dem 14. Juni veranstaltet der Seniorenbund Moosbrunn ein Seniorenplauscherl im Pfarrstüberl der Pfarre Moosbrunn. Beginn des geselligen Zusammenseins ist um 14 Uhr.

Wiese statt Kleingärten

INGEEBNET / Ehemalige Kleingärten beim Gemeindezentrum wurden aufgelassen und planiert. Wiesenfläche für alle geplant.

VON GERALD BURGGRAF

GRAMATNEUSIEDL / Vor kurzem waren noch Bagger und andere Schwerfahrzeuge am Werk und ließen zahlreiche aufgelassene Kleingärten beim Gemeindezentrum verschwinden. Mittlerweile ist daraus eine ebene Fläche geworden.

Nach den Plänen der Gemeindeführung soll dieses Areal nun begrünt und zu einer Wiesenfläche für die gesamte Bevölkerung werden, erläutert Bürgermeisterin Erika Sikora auf Anfrage der NÖN. „Diese Maßnahme war von vornherein geplant. Damit ergibt sich auch eine weit bessere Zufahrt für die Feuerwehr, um im Notfall zum Gemeindezent-



Diese Fläche wird begrünt und soll für die Bevölkerung zur freien Verfügung stehen. FOTO: BURGGRAF

rum zu kommen“, so die Ortschefin weiter. Bisher gab es immer wieder Gerüchte, dass an dieser Stelle Wohnungen oder gar ein neues Feuerwehrhaus geplant sind.

Diesen Überlegungen widerspricht Sikora jedoch in jeder Hinsicht. „Beide Varianten sind eher unwahrscheinlich. Ich denke auch, dass es in den nächsten

10 Jahren kein neues Feuerwehrhaus geben wird, das lässt unsere finanzielle Situation nicht zu“, erläutert sie. Das nächste Großprojekt der Gemeinde sei vielmehr die Sanierung sowie ein Zubau der Schule. Denn die Schülerzahlen würden ständig steigen und daher müsse dieses Vorhaben vorrangig sein, unterstreicht Sikora.

CONSTRUKTION

Terrassen u. Wegebau Einfriedungen / Zaunbau
 Innenausbau Dachbodenausbau Abbrucharbeiten
 Wärmedämmung Estricharbeiten Trockenbauarbeiten
 Fassaden Innenputzsysteme Bodenlegearbeiten
 Malerein und Anstriche Rost und Holzschutzanstriche
 Erdbewegung Fertigrasen

Tel.: 012720707

Logo: Konstruktion KG Schüsselgasse 24 A-1080 Wien
 mail: office@konstruktion.at www.konstruktion.at



Vize sponsert Rallye-Auto

Bereits zum dritten Mal begibt sich das Motor Active Team zum historischen Rallye Europameisterschaftslauf nach Pécs in Südungarn. Perfekt vorbereitet wurde das Fahrzeug von Vizebürgermeister Ing. Robert Huber und seinem Team von Huber KFZ Technik. FOTO: ZVG